



R3年8月1日

真夏の日差しが園庭を照り付け、暑い夏が続いています。先月から水遊び、プール遊びが始まりうきうきしている子どもたち。「今日はプール?」「水着きるの?」と楽しみにしているやりとりがたくさん聞こえます。ほとんどの子が、水に触れることに慣れており、顔や体全身で水遊びを楽しむ様子が見られています。また、感触遊びでは、初めての感触のものは慎重に触れていても、周りの子達の様子を見て少しずつ触れることで慣れてきています。感触に対して「気持ちいいね」「ふわふわしてる」「冷たいね」など様々な感想がたくさん出てきており、感触の変化（溶ける、柔らかくなるなど）にも気づいて嬉しそうに声に出していました。今月も、十分な休息をとりながら様々な感触遊びや水遊びを行っていきます。

長いお休みをとるご家庭もあると思いますが、出かけた際などは、無理をなさらず十分に休息をとってから登園するようにお願いいたします。

#### <わらい>

- 保育者や友だちと一緒に夏の遊びを十分に楽しむ。
- 自分で衣服の着脱をしようとする。



☆たんじょうびおめでとう☆

#### <活動内容>

3日：身体測定 4日：誕生会

5日：避難訓練

○水遊び

○感触遊び（絵の具、のり、氷、寒天、スライムなど）



#### なんで?どうして?

最近、クラスのアちらこちらで「なんで~なの?」「どうして~するの?」と身の回りのことや、自然のことについて様々な疑問が出てきています。行動範囲が広がり、周りのことを観察するようになってきているため、目にしたものなどに興味の対象が広がっていく時期です。先回りの説明をしたり正解を答えると自分で考える機会を奪うことになってしまいます。「なんでかな?」「どうしてだと思おう?」と反応して子どもの気持ちにより沿って一緒に考えていきましょう。